

## **Liebe Sportkameraden/innen liebe Breitensportkegler/-innen ,**

auch dieses Jahr möchte ich einen ausführlichen Bericht über das letztjährige Kegeljahr geben. Zunächst einmal, danke an die Sportler die bei uns aktiv gespielt und betreut haben.

Im Mai 2018 anlässlich der EM in Freiburg konnten wir unseren langjährigen Breitensportbeauftragten Dieter Schütt verabschieden und uns bei ihm für seine Arbeit bedanken.

Peter Bauer der Breitensportbeauftragte im DKBC und Thomas Lösch für den Landesverband Südbaden nahmen die Ehrung und Verabschiedung in einem würdigen Rahmen vor.

Lieber Dieter, danke für dein Engagement und Verbundenheit zu uns Breitensportlern. Ohne dich , wären wir nicht da , wo wir jetzt sind.

Bei den Landesmeisterschaften 2018 wurden wieder sehr gute Ergebnisse gekegelt , die zur Qualifikation für die DM in Oggersheim und München benötigt wurden.

In Oggersheim bei der DM im Einzel u. Paar haben folgende Sieger bejubelt.

Frauen C      1. Isolde Ruf  
                  2. Marianne Plaggenmeier

Senioren A    3. Claus Kottler

Paar Mixed    3. Anita Dold / Bernhard Dold

In München bei der DM Mannschaft u. Tandem hatten wir folgenden Sieger.

Frauen Tandem    1. Heike Seng / Sybille Gucker

Nur wenig Holz trennten die Männermannschaft von Platz 4 auf Bronze. Insgesamt haben wir in allen Wettbewerben sehr gute Ergebnisse erzielt und können mit unserem Abschneiden sehr zufrieden sein.

Der Länderpokal 2019 in Weinheim war nicht ganz so erfolgreich wie in den vergangenen Jahren. Hier erreichten wir bei den Damen, sowie bei den Herren jeweils den 4. Platz.

Die EM in München war fest in Bayrischer Hand, doch auch hier wurden unsererseits sehr gute Ergebnisse erzielt.

Auch in diesem Jahr dürfen wir der Mannschaft Holzwerke Dold zum Gewinn der Südbadischen Pokalrunde gratulieren.

Unsere Saison ist noch nicht zu Ende : in wenigen Tagen stehen die Landesmeisterschaften 2019 an , und im Oktober finden die Deutschen Meisterschaften 2019 für Vereinsmannschaften und Tandem, sowie für Einzel und Paare statt.

Zum Schluss möchte ich mich beim Vorstand des SKVS für seine aufgeschlossene und hilfsbereite Art bedanken.

Bedanken möchte ich mich auch beim KSV Freiburg, an der Spitze Dieter Schütt , der immer ein offenes Ohr für uns Breitensportler hat , und uns die Kegelhalle für unsere Veranstaltungen zur Verfügung stellt.

Thomas Lösch

16.06.2019